



Au terme d'un suspense immense, les Egyptiens ont finalement pris le dessus sur les camerounais, grâce notamment à leur gardien, Gabaski, qui s'est montré décisif en arrêtant deux tirs camerounais.

Gardien du club, Zamalek, Gabaski, ne compte que six sélections à son compteur, dont trois pendant cette CAN 2022.

Il a profité des opportunités, comme la blessure du numéro 1 Mohamed El-Shenawy, pour s'attirer la lumière.

Contre le Cameroun, mais aussi contre la Côte d'Ivoire, où il avait déjà repoussé plusieurs tentatives lors de la séance de tirs au but.

Pour l'exercice fatidique des tirs aux buts contre le Cameroun, Gabarski n'a rien laissé au hasard, puisqu'il avait collé des antisèches sur ses bouteilles d'eau, des petits papiers qui indiquaient les côtés privilégiés des tireurs camerounais.

?? [#CAN2021](#)

???? Gabaski avait une anti-sèche sur sa bouteille pour la séance de tirs au but !

?#[CMREGY pic.twitter.com/loWd8Yr8vO](#)

— beIN SPORTS (@beinsports_FR) [February 3, 2022](#)

Une astuce qui a porté ses fruits à deux reprises jusqu'ici, donc, pour le plus grand bonheur des Pharaons.